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Bezirksvertretung Heepen - Sitzung am 22.02.2024 
Anfrage der SPD vom 12.02.2024 
Antwort zur Drucksache 7507/2020-2025 – Baustelle Herforder Straße 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Gab und gibt es eine Gesamtbetrachtung, Vorschläge oder Auflagen zur Minimierung der 
Staus? 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Aufgrund des geplanten Breitbandausbaus zur Gewerbeerschließung im Bereich der Ecken-
dorfer Straße, Schelpmilser Weg etc. ist die Baustelle Herforder Straße (Verlegung Gas/Was-
ser) mit einer LSA Regelung eingerichtet worden. Auf die Herausnahme einer Richtung mit 
Umleitungsbeschilderung ist daher verzichtet worden. Der LSA-Bereich weist Staupotential 
aus. In den anschließenden untergeordneten Straßen ist ein Stauaufkommen eher gering. Ein 
Plan vom 14.02.2024 (nachmittags ist beigefügt). Die Verkehrsführung ist mit Polizei, Feuer-
wehr und Rettungskräften abgestimmt. Eine Rettungsgasse ist im Einvernehmen mit der Feu-
erwehr angelegt worden. Der entsprechende Plan ist in der Anlage beigefügt. Beschwerden 
seitens Polizei, Feuerwehr und Rettungskräften sind nicht eingegangen. 
 
Zusatzfrage 1: 
 
Welche Vorschläge gibt es, die Bauzeit zu verkürzen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Nach Rücksprache mit dem Auftraggeber Stadtwerke Bielefeld ergibt sich hinsichtlich des 
Bauablaufs folgende Situation: 
-  am 16.02 wurde die Wasserprobe für die Einbindung der neuen Wasserleitung entnommen 
-  nach 48 Stunden liegt das Laborergebnis vor 
-  am Mo. 19.02. zeigt die Wasserprobe, dass die Baustelle abgeschlossen werden kann    
-  das bedeutet, dass die Baustelle Ende 9. KW wieder für den Verkehr freigegeben wird 
 
Aus den o.g. Gründen kann die Fertigstellung der Baustelle nicht beschleunigt werden. 
 
Für die Gaseinbindung der Hochdruckleitung muss im April, vorausgesetzt die Außentempe-
raturen lassen die Außerbetriebnahme (Abschaltung) der Gashochdruckleitung zu, die Bau-
stelle nochmals für ca. 2 Wochen eingerichtet werden. 
 
Zusatzfrage 2: 
 
Warum gibt es für die Baumaßnahme keine großräumigen Umleitungsempfehlungen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der noch ausstehende gewerbliche Breitbandausbau Schelpmilser Weg und Eckendorfer 
Straße etc. soll nicht durch zusätzliche Umleitungsverkehre belastet werden. 
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